
2008年 10月 6日経営会議の概要 

 

日時 2008年 10月 6日（月）午前 9時～午前 10時 30分 

出席者 

市長、岩崎副市長、教育長、政策経営部長、総務部長、財務部長、政策経営部経営

改革室長、政策経営部広報広聴担当部長、経済観光部長、経済観光部産業観光課長、

政策経営部企画調整課長、政策経営部秘書課長、政策経営部広報広聴課長、総務部

総務課長、総務部法務課長、総務部職員課長、財務部財政課長、他関係職員 

議 

事 

内 

容 

 

議題１ （仮）日本フットパス協会の設立について 

 (経済観光部)

 

《提案の概要》 

フットパスとはイギリスで発祥した「歩くことを楽しむための小径」のことであ

る。訪れる地域の自然に触れ、地元との交流を楽しむものであり、新しい観光商品

としても注目されている。町田市においては環境保全・地域振興の手段として主に

活用されている。 

様々な魅力を持つフットパスの整備を進めている自治体や団体は日本全国に点在

しているが、相互の繋がりに乏しく、社会的にあまり認知されていない。そこで、

フットパス活動に積極的に取り組んでいる３市１町（町田市、山梨県甲州市、山形

県長井市、北海道黒松内町）が中心となり、全国でフットパスを行っている団体に

呼びかけ、日本フットパス協会を設立し、フットパスの普及・宣伝活動を行ってい

くことで、新たな町田ブランドの創設につなげる。 

 

《主な意見》 

○町田市が保有している緑地を上手に活用し、緑地保全活動へのアピールも意識し

て行ってほしい。 

○日本フットパス協会の事務局運営について、町田市がどのような形でサポートし

ていけるか検討したほうが良い。 

 

《会議結果》 

提案内容について承認する。上記意見を踏まえ、検討を行うこと。 

 

 


